

Die Badmintonspieler des TSV zu Gast beim Funturnier in Marnitz !

Am 25.02.17 fand in Marnitz ein Funturnier im Badminton statt. Eingeladen hat der SV „Einheit 46“ Parchim. Insgesamt gingen 24 aktive Sportler an den Start – darunter 6 Kinder- und Jugendliche sowie 4 Erwachsene vom TSV Goldberg. Für die Goldberger war es das erste auswärtige Turnier.



Die Wettkämpfe wurden im Einzel, Doppel und Mixed ausgetragen. Bei den Kindern- und Jugendlichen gab es zudem die Unterteilung nach Altersklassen. Die Doppel- und Mixed-Spiele wurden so geplant, dass die Partner aus unterschiedlichen Vereinen kamen. Das war eine weitere Schwierigkeit, die unsere Spieler aber super meisterten. Nach vielen anstrengenden und lehrreichen Spielen konnten wir mit unseren Ergebnissen sehr zufrieden sein: viele erste, zweite und dritte Plätze.



An dieser Stelle möchten wir noch einmal „Danke“ an Jörg Seedorf und Moni Engel sagen. Sie haben die Kinder- und Jugendgruppe der Abteilung Badminton bis 2015 trainiert. Ihr habt maßgeblich dazu beigetragen, dass die Kids heute stolz auf ihre Ergebnisse beim ersten Badminton-Turnier sein können.

Trotz der drei umgeknickten Füße hat das Turnier allen viel Spaß gemacht ;) Wir freuen uns auf eine neue Auflage – dann aber in Goldberg.

Mareen Neuhaus
Abt. Badminton